

viernes 29 de agosto de 2025

# La Laguna concluye con éxito sus campamentos de verano fomentando el ocio saludable y la participación de más de un centenar de niños y niñas

*La iniciativa, dirigida a menores de entre 6 y 12 años, reúne a decenas de participantes en un espacio de convivencia que combina aprendizaje, diversión y compromiso con el entorno*



[Descargar imagen](#)

Campamento de Verano Bienestar Social

El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha dado por finalizados los campamentos urbanos de verano que, durante los meses de julio y agosto, se han desarrollado en las zonas de Taco, La Cuesta, Casco y Tejina. La iniciativa, dirigida a la población infantil de entre 6 y 12 años del municipio, ha reunido a decenas de participantes en un espacio de convivencia que combina aprendizaje, diversión y compromiso con el entorno.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, destaca que “estos campamentos son una oportunidad para que nuestros menores crezcan en entornos de aprendizaje y diversión,

reforzando valores esenciales como el cuidado del medio ambiente, la convivencia y la solidaridad. Desde el Ayuntamiento seguimos trabajando para ofrecer recursos que no solo faciliten la conciliación familiar, sino que también garanticen experiencias educativas y de ocio que contribuyan al bienestar integral de la infancia lagunera”.

Las actividades han ofrecido una amplia variedad de ocio educativo en torno al reciclaje, la sostenibilidad y los valores de cuidado de la naturaleza. Además, se realizaron tres excursiones que permitieron a los menores disfrutar de entornos naturales, fomentando hábitos de vida saludables, el contacto directo con el medio ambiente y el fortalecimiento de vínculos comunitarios.

La entidad encargada de la dinamización ha sido Campamento Garabato, que también ha impulsado acciones de mejora en los centros educativos donde se ha desarrollado, dejando así una huella positiva en la comunidad. En concreto han actuado en los colegios de educación Infantil y Primaria San Luis Gonzaga, Las Mantecas, La Verdellada y San Bartolomé de Tejina.

Estos campamentos se enmarcan en los objetivos del II Plan Municipal de Infancia y Adolescencia de La Laguna, que impulsa la Unidad de Infancia y Familia de la concejalía de Bienestar Social. La iniciativa responde a las líneas estratégicas relacionadas con el fomento del ocio y el tiempo libre saludable, la promoción de la participación infantil y el impulso de actividades que contribuyen al desarrollo integral de la infancia en el municipio.

“Con esta edición, el Ayuntamiento de La Laguna reafirma su compromiso con las familias, garantizando recursos que faciliten la conciliación y, al mismo tiempo, promuevan experiencias educativas que transmitan valores de respeto, sostenibilidad y convivencia”, asegura María Cruz. “Propuestas como esta o la acampada de siete días para edades entre 12 y 14, que tuvo lugar en el mes de julio este año en Finca Don Leandro, con un rotundo éxito, se consolidan como una herramienta clave para seguir construyendo una ciudad amiga de la infancia, donde la voz y el bienestar de los más pequeños ocupan un lugar prioritario en la acción municipal”, concluye la concejala.